

La journée de l'UNSS Du Mercredi 10 Avril 2024 A Montdidier

En cette magnifique journée ensoleillée, le Club des Squales était présent pour l'organisation et le déroulement. Ceci était un bonheur de montrer à tous ces jeunes notre sports. Cela a intéressé beaucoup de monde et pas que les jeunes.

Pour cela je vous laisse découvrir les quelques photos et encore bravo à tous pour cette journée!



La piste de 15 Mètres de longueur & les boules sont installées et prêtes à accueillir nos jeunes.



Les équipements



IPNS. MERCI DE NE PAS JETTER SUR LA VOIE PUBLIQUE

**Voici une partie de nos jeunes
&
adultes qui ont passé un agréable moment
avec nous.**



IPNS. MERCI DE NE PAS JETTER SUR LA VOIE PUBLIQUE



**Un grand merci au CD60,
à l'UNSS de Montdidier,
à la Région des Hauts-de-France,
FFBSQ
et bien entendu
aux Squales!**

IPNS. MERCI DE NE PAS JETTER SUR LA VOIE PUBLIQUE

